



Comunicado 201

Luis Felipe Jaspe: símbolo de la Cartageneidad

Inauguran exposición en el Parque Bolívar

Cartagena, 18 de noviembre 2023 - Siendo un autodidacta, Luis Felipe Jaspe diseñó y construyó, en 1892, las fuentes del Parque Bolívar que hoy vuelven a funcionar gracias a la inversión de la Gobernación de Bolívar. También fue obra suya la icónica Torre del Reloj.

La Gobernación, a través del Instituto de Patrimonio y Cultura ICULTUR, ha querido rendirle un homenaje a este cartagenero para recordar que el talento abunda en la ciudad. Las obras que legó Jaspe hablan por sí solas: el Teatro Municipal, el Camellón de los Mártires, el Parque Centenario y el antiguo Mercado de la Bahía de las Ánimas, entre muchas otras.

Luis Felipe Jaspe es el artista símbolo del ‘Renacer cartagenero’ que se da a finales del siglo XIX y principios del XX. Se hizo a pulso. Su talento lo llevó a ser la mano que imprimió el sello de una nueva época y su obra republicana se integró de manera armoniosa con la arquitectura colonial.

Sus obras fueron un homenaje a Cartagena, producto de su amor por la patria. La época que representa Jaspe, el período republicano, se caracterizó por ese patriotismo que hoy quiere resaltar la Gobernación.

Además, con esta exposición también se quiere marcar la pauta para que el uso del Parque Bolívar sea el de un espacio para la cultura, con actividades respetuosas, que valoren la identidad y generen apropiación social.

La Gobernación a través de ICULTUR, Fundación La Cartagena de Jaspe y el Grupo Conservar se unieron para rendir este homenaje a la cartageneidad, con una selección de 9 de las obras más representativas que conforman la Ruta Jaspe.

La exposición estará abierta al público del 23 de noviembre al 2 de enero en el Parque Bolívar.